

Mit Anderen feiern – gemeinsam Gottes Nähe suchen

Eine Orientierungshilfe der Liturgischen Konferenz für christliche Gemeinden zur Gestaltung von religiösen Feiern mit Menschen, die keiner christlichen Kirche angehören

Im Zusammenleben von Menschen unterschiedlicher religiöser und weltanschaulicher Überzeugung wirft neue Fragen für die Gestaltung von Liturgien auf: Können Christen mit Menschen anderer Religionszugehörigkeit oder ohne religiöses Bekenntnis religiös miteinander feiern? Was ist dabei zu beachten?

Diese Orientierungshilfe geht von der tatsächlichen Praxis solcher Feiern aus und will den Verantwortlichen und Interessierten Kriterien für die Gestaltung an die Hand geben, um evangeliumsgemäß und situationsgemäß handeln zu können.